

Neue Programmleitung am INTERTEAM-Hauptsitz

Silvia Jundt übernimmt die Programmleitung von Tony Jungo.

Luzern, 17. August 2017 – Auf der Geschäftsstelle von INTERTEAM in Luzern steht eine grosse Veränderung an. Mit Silvia Jundt übernimmt eine langjährige Spezialistin für Entwicklungszusammenarbeit die Stelle von Tony Jungo als Programmleiterin Süd und als stellvertretende Geschäftsleiterin. Dieser Stellenwechsel markiert den Abschluss des Change Prozesses, welcher die Non-Profit Organisation in den vergangenen beiden Jahren durchlaufen hat.

Nach einem intensiven Auswahlverfahren ist es INTERTEAM gelungen, mit Silvia Jundt eine passende Nachfolgerin für Tony Jungo als Programmleiterin Süd zu finden. Sie nimmt ihre Arbeit am 17. August 2017 auf und wird auch als stellvertretende Geschäftsleiterin fungieren. Mit der Umweltwissenschaftlerin, die zudem über einen Master in *Green Economy* verfügt, konnte die Stelle kompetent besetzt werden. Silvia Jundt verfügt über langjährige Ausländerfahrung in der Entwicklungszusammenarbeit: Sie war in den vergangenen sieben Jahren in Laos und Kambodscha für unterschiedliche internationale Organisationen und Hilfswerke tätig, u.a. für *UNDP*, für *Fauna & Flora International* und *Helvetas Swiss Intercooperation*. Dabei hat sie insbesondere in Umwelt- und Bildungsprojekten gearbeitet, sowie im Bereich der nachhaltigen Wirtschaftsentwicklung.

Umstrukturierung auf der Geschäftsstelle abgeschlossen

Mit dem Start von Silvia Jundt schliesst INTERTEAM den internen Umstrukturierungsprozess offiziell ab. «Ich freue mich sehr darauf, meine Erfahrungen in der Personellen Entwicklungszusammenarbeit einbringen zu können und die dynamischen Landesprogramme von INTERTEAM zu unterstützen», meint Silvia Jundt sichtlich motiviert. Das INTERTEAM-Team erhält mit ihr eine vielseitige Kollegin mit breitem beruflichem Hintergrund. Ab sofort können die elfköpfige Geschäftsstelle in Luzern und die rund 50 Fachleute im Einsatz auf eine Spezialistin mit grossem Knowhow in Projekten der Entwicklungszusammenarbeit sowie in der Zusammenarbeit mit Partnern vor Ort auf allen Ebenen zählen. Das Team unter Geschäftsleiter Erik Keller freut sich, gemeinsam mit Silvia Jundt die wirkungsvolle Tätigkeit von INTERTEAM voranzutreiben und durch Hilfe zur Selbsthilfe insbesondere Kinder und Jugendliche in Afrika und Lateinamerika zu einem selbstbestimmten Weg aus der Armut zu befähigen.



Silvia Jundt, neue Leiterin Abteilung Süd
(Bei INTERTEAM ab 17. August 2017)

→ [Link für Download Portraitfoto Silvia Jundt](#)

(https://interteam.cms.bag.ch/__/frontend/handler/image.php?id=783&type=32&nocrop=1&attachment=1)

Kontakt für Nachfragen:

Erik Keller
Geschäftsleiter INTERTEAM

Unter-Geissenstein 10/12
6005 Luzern

Tel. 041 367 90 33
Natel. 076 395 67 33
Fax. 041 361 05 80

www.interteam.ch
keller@interteam.ch
www.facebook.com/interteam
www.youtube.com/interteamluzern

Zu INTERTEAM

INTERTEAM setzt sich für Kinder und Jugendliche in Afrika und Lateinamerika ein, damit diese ihre Potentiale entfalten und als Hoffnungsträger die Zukunft ihrer Gesellschaft selbstbestimmt mitgestalten können. Die Hilfe erfolgt durch mehrmonatige bis mehrjährige professionelle Einsätze von Fachleuten, kombiniert mit gezielten Projektfinanzierungen.

Als Schweizer Hilfswerk der Personellen Entwicklungszusammenarbeit steht INTERTEAM für langjährige Erfahrung, effiziente Strukturen sowie starke Partnerschaften im Globalen Süden. In der Schweiz ist INTERTEAM die führende Ansprechstelle für qualifizierte Berufsleute, die einen Einsatz in der Entwicklungszusammenarbeit im Sinne eines solidarischen Engagements leisten wollen.

Der 1964 gegründete Verein INTERTEAM finanziert sich über öffentliche, private und kirchliche Gelder und garantiert als ZEWO-zertifizierte Non-Profit-Organisation einen verantwortungsvollen, zweckbestimmten und wirkungsvollen Mitteleinsatz.



Das ZEWO-Gütesiegel belegt, dass INTERTEAM seine Spendengelder zweckbestimmt, wirtschaftlich und wirksam einsetzt.